



Experto Universitario en Sector Privado y Agenda 2030

Trabajando hacia la sostenibilidad

Certificado de la Universidad Nebrija

Certificado de CIFAL Málaga-UNITAR, Instituto de Formación de Naciones Unidas

La actividad del sector privado, financiero y no financiero, es reconocida dentro del sistema de Naciones Unidas como fundamental para el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y sus metas.

Los actores del sector privado cuentan con conocimientos, experiencias, tecnologías y recurso que resultan de especial relevancia para potenciar el desarrollo sostenible nacional e internacional. Por este motivo son convocados a sumarse a las alianzas globales para la implementación de la Agenda 2030.

La actividad privada tiene impacto en el crecimiento económico, el desarrollo social y la sostenibilidad ambiental. Bajo esta premisa el sector privado presenta un alto potencial para contribuir al logro de todos los ODS, destacando entre ellos: ODS-1 (fin de la pobreza), ODS-5 (igualdad de género), ODS-6 (agua limpia y saneamiento), ODS-7 (energías asequibles y no contaminantes), ODS-8 (trabajo decente y crecimiento económico), ODS-9 (Industria, innovación e infraestructura), ODS-12 (producción y consumo responsable), ODS-13 (acción por el clima) y ODS-17 (alianzas para lograr los objetivos).

La Universidad Nebrija ofrece el Experto en Sector Privado y Agenda 2030 para contribuir al fortalecimiento de los conocimientos y las capacidades de este sector en el desempeño de su rol como agente del desarrollo sostenible.

El programa de estudio está compuesto por dos módulos que abordan los aspectos más relevantes del desarrollo sostenible y el marco de trabajo y de oportunidades del sector privado en la implementación de la Agenda 2030 y los ODS.

Objetivos

- Estudiar los fundamentos del desarrollo sostenible en el marco de la Agenda 2030.
- Fortalecer los conocimientos y las capacidades del sector privado en la implementación de la Agenda 2030 y los ODS.
- Propiciar el intercambio de experiencias y conocimientos entre los profesionales del sector privado en materia de desarrollo sostenible nacional e internacional.
- Contribuir a la promoción de alianzas multiactor en la implementación de los Agenda 2030 y los ODS.

MODALIDAD

Online



DURACIÓN

De diciembre a febrero,
2022



PRECIO

2.450 €

Profesorado

Vanina Farber · Doctora en economía y administración de empresas por la Universidad de Memphis. Profesora titular de la Cátedra elea de Innovación Social del Institute for Management Development (IMD – Lausanne, Switzerland). Especializada en innovación social, emprendimiento y responsabilidad social corporativa, con casi veinte años de experiencia en docencia, investigación y consultoría.

Javier Cortés · Máster en Dirección y Gestión de Fundaciones, Asociaciones y otras Entidades sin Ánimo de Lucro y máster en cooperación internacional. Co-Director de Lead Sostenibilidad. Consultor Internacional con más de 15 años de experiencia especializado en sostenibilidad corporativa y colaboración público privada para la implementación de los ODS, los Acuerdos Climáticos y la movilización de Financiación para el Desarrollo de la Agenda 2030.

Cristina Sánchez · Directora ejecutiva de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas.

José Antonio Alonso · Catedrático de Economía de la Universidad Complutense de Madrid. Ha sido miembro del Committee for Development Policy de ECOSOC (ONU), del European Advisory Group de la Bill and Melinda Gates Foundation y del High Level Group of Wise Persons on the European financial architecture for development.

Tahina Ojeda Medina · Profesora del Departamento de Relaciones Internacionales de la Universidad Nebrija, investigadora asociada al Instituto Universitario de Desarrollo y Cooperación de la Universidad Complutense de Madrid (IUDC-UCM). Doctora en Ciencias Políticas. Sus áreas de investigación y consultoría se centran en cooperación internacional, cooperación sur-sur y triangular, Agenda 2030 y las políticas de desarrollo sostenible.

Conferencias

Conferencia 1

**Incorporación de los ODS
en la estrategia empresarial**

Conferencia 2

Moda sostenible

Programa

Experto Universitario en Sector Privado y Desarrollo Sostenible

Módulo 1

• **El desarrollo sostenible en la agenda internacional**

¿Cómo se inserta el desarrollo sostenible en la agenda global?

Conoce cómo la cooperación internacional trabaja en la promoción del desarrollo sostenible desde un enfoque integrador, que contempla la prosperidad económica, el bienestar social y la sostenibilidad ambiental.

Descubre el potencial de las alianzas mundiales para implementar la Agenda 2030 y el logro de los ODS.

ASIGNATURAS

- **El Desarrollo Sostenible en el contexto de la cooperación para el desarrollo** 3
- **Alianzas multiactor para el desarrollo sostenible** 3

Módulo 2

• **Sector privado y desarrollo sostenible**

¿Cómo potenciar la participación del sector privado en el desarrollo sostenible y en la Agenda 2030?

Analizarás el papel que desempeñan los actores del sector privado nacional e internacional en desarrollo sostenible y su potencial en las alianzas multiactor.

Conocerás las aportaciones del sector privado al logro de los ODS y sus metas específicas, comprendiendo la interconexión que existe entre los objetivos y los marcos de acción idóneos para este sector.

Tendrás ocasión conocer las mejores experiencias de trabajo del sector privado en el marco de los ODS, de la mano de profesionales y expertos en la materia.

ASIGNATURAS

- **Actores del sector privado en el desarrollo sostenible y la agenda internacional** 3
- **Marco de trabajo para las empresas ante el desafío de los ODS** 3
- **Empresas y Responsabilidad Social para el desarrollo sostenible** 3
- **Taller de estudio de caso** 2

Total créditos

17

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE